



きいんぐみだより

H28. 10月

しゃかいふくしほうじん しょうとくふくしかい なまむぎほいくえん
社会福祉法人 尚徳福祉会 生麦保育園

秋も深まり朝夕は、冷え込む日が多くなりました。日中の温暖差はありますが、体調管理に気を付けていきたいと思ひます。また今月は、岸谷公園のドングリ拾ひなどの予定もあり、凶鑑を持ち散歩に行ったり、秋の自然に触れる機会を多く取り入れていきたいと思ひています。



3R 暮らフ

今年もイーオ君と一緒にピンクのゴミ収集車が来てくれました。ゴミの分別の仕方や食品の無駄をなくするという紙芝居を見たりしました。分別クイズでは、積極的に手を挙げる姿が見られました。園庭では、ゴミ収集車がどのようにゴミを取り入れ中に入っていくかを見学しました。イベント終了後の給食時、子どもたちが食事をしながら『残したらもったいないよね』『全部食べないと紙芝居みたいにな、食べ物が泣いちゃうかもね』など言いながら、食べ残す子がいないほどピカピカに食べていました。



運動会大成功

待ちに待った運動会が行われました。子ども達は少し緊張していたようですが、保護者の方の温かい声援を受けていつも以上の力を発揮する事が出来ました。かけっこ、個人競技親子競技など最後まで一生懸命に頑張る姿を見て、子ども達の成長を感じました。子ども達自身も運動会で頑張れた事が自信に繋がったようです。



九月の制作

十五夜にちなみ『お団子、ウサギ、満月』を折り紙で作りました。部屋での自由遊びの時間に折り紙で遊ぶ子が多かったので今回は、4分の1のサイズの折り紙で挑戦。角を小さく折るなど細かい作業も多かったのですが丁寧にこなしていました。お月様は、線の上をはさみで切ったのですが、ハサミを連続で動かす事が難しくレモン型や三日月型になったりと味のあるお月見が完成しました。

津波訓練

9月1日津波訓練で生麦小学校の屋上まで避難しました。初めて小学校の校舎の中に入るとい事でドキドキ、ワクワクの気持ちを抑えながら、真剣な顔で避難する事が出来ました。屋上から保育園を見ると「小さいね」「お家見えるかな」など興味を示していました。鶴見川の水が保育園より沢山来る事を伝えると津波は、怖い物という事が少しは理解出来たようでした。

秋の園外保育

10月7日金曜日、岸谷公園にドングリを拾いに行きます。

持ち物・・・肩から掛けられる水筒
(自分で飲む事が出来る物)



- *お弁当は、園で用意します。
- *9時出発なので早めの登園宜しくお願ひ致します。